

Estudiantes de Derecho de la UPV/EHU podrán dar sus primeros pasos en ONG

La universidad pública abrió ayer las puertas de la Clínica Universitaria por la Justicia Social en Donostia



Representantes de la Universidad en la presentación de la Clínica Jurídica ayer en Donostia. Foto: UPV/EHU

DONOSTIA – La Clínica Jurídica por la Justicia Social de la Universidad del País Vasco (UPV/EHU) abrió ayer sus puertas en Donostia con un acto celebrado en la Facultad de Derecho, que contó con la asistencia de medio centenar de representantes del mundo académico, jurídico y social. El proyecto, que se ha implantado en este curso académico 2016-2017, se es un modelo de Clínica Jurídica por la Justicia Social “comprometida con los Derechos Humanos y contra la discriminación”.

Entre sus objetivos está poner en contacto al alumnado de la Facultad de Derecho con casos de personas y grupos que viven “situaciones graves de injusticia”, generar instrumentos de análisis y canalización jurídica de los casos conjugando las enseñanzas aprendidas en los estu-

dios con la experiencia de las asociaciones y organizaciones implicadas en el activismo social.

También se busca plantear reformas en las enseñanzas jurídicas y en los estudios de criminología que permitan la transversalidad de la reflexión sobre los sistemas de poder y, por último, contribuir a la labor que llevan a cabo los poderes públicos en sus políticas de Justicia Social, sugiriendo posibles áreas de intervención o de mejora.

La Clínica Jurídica por la Justicia Social cuenta con el apoyo de profesionales del Derecho que, por su trayectoria personal, por su vínculo con el tejido asociativo, o por trabajar en determinados entes públicos, tienen “una gran experiencia en el abordaje de casos de discriminación y de defensa de los derechos

humanos”. “Precisamente el trabajo sobre los casos suministrados por este tipo de profesionales permite que la Clínica Jurídica por la Justicia Social se convierta en un enclave de innovación pedagógica, metodológica y de reflexión teórico-crítica sobre problemáticas del entorno cercano”, dijeron desde la UPV/EHU.

A través de la Clínica Jurídica por la Justicia Social el alumnado de la Facultad de Derecho podrá realizar tanto prácticas curriculares o voluntarias, como el Trabajo Fin de Grado (en Derecho o Criminología), o Trabajo Fin de Máster.

El acto de inauguración ha contado con la asistencia, entre otros, de la vicerrectora de Innovación, Compromiso Social y Acción Cultural de la UPV/EHU, Idoia Fernández, la concejala delegada de Cultura,

Euskera y Educación del Ayuntamiento de Donostia, Miren Azkarrate; el vicerrector del campus, Agustín Erkizia; la decana de la Facultad de Derecho y directora adjunta de la Clínica Jurídica, Juana Goizueta; o la directora de la Clínica Jurídica por la Justicia Social de la UPV/EHU, Maggy Barrère.

Asimismo, tomaron parte la directora de Administración de Justicia del Gobierno Vasco, Amparo López Antelo; la directora de Emakunde, Izaskun Landaida, la directora de Igualdad de la Diputación de Gipuzkoa, Miren Elgarresta, la directora foral de Convivencia y Derechos Humanos, Maribel Vaquero, o la asesora del Ararteko, María Luisa Aguirretxe. También acudieron representantes de los Colegios de Abogados Unicef Euskadi o Cáritas. – DNA